

UNIVERSITÉ

Une centaine de nouveaux diplômés à la faculté de droit



La faculté de droit accueille 1 300 étudiants dans ses trois filières.

La filière juridique vient d'organiser sa cérémonie de remise des diplômes préparée par des étudiants. Une diapositive présentait chaque diplômé, son type de stage qui se transforme souvent en embauche et le profil de son emploi. Six diplômes étaient concernés : 4 masters professionnels (bac + 5) en droit des contrats internationaux, droit des contrats publics, droit de l'immobilier et justice, et médiation ; une licence professionnelle logistique juridique de l'entreprise, et un DEUST (bac + 2) assistant juridique.

« Les taux d'emploi sont très intéressants », explique le directeur de la faculté, Alexandre Bonduelle, qui annonce un projet de master en économie du développement local. La filière juridique comporte également un institut d'études judiciaires qui, prépare les étudiants à l'examen d'entrée du centre de formation des avocats, mais organise aussi des formations professionnelles pour les avocats. •